

COMPETICIONES

LaLiga contará con su propio 'hub' en China tras una inversión pública de 40 millones

Kunming, capital de la provincia de Yunnan, situada al sureste del país, invertirá 500 millones en un gran complejo deportivo en el que la competición española formará a jugadores de la región y dará visibilidad a los clubes.

Palco23
6 may 2019 - 17:00

LaLiga contará con su propio 'hub' en China tras una inversión pública de 40 millones

LaLiga dispondrá de un gran *hub* deportivo en China, y lo hará sin coste para los clubes. La competición ha llegado a un acuerdo con Kunming, capital de la provincia de Yunnan, situada al sureste del país, para que la Administración invierta 40 millones de euros en la construcción de unas instalaciones en las que la competición formará a jugadores y ofrecerá una nueva ventana de promoción a sus clubes. El recinto se espera que esté abierto a partir de la segunda mitad de 2021.

El complejo deportivo forma parte de un gran proyecto inmobiliario al que se destinarán 500 millones de euros. En total, el nuevo desarrollo constará de escuelas de todas las etapas formativas previas a la universidad, nueve terrenos de juego de césped natural y varios de uso polideportivo, un centro médico especializado, un museo del fútbol y zonas de ocio.

La entidad presidida por Javier Tebas considera que disponer de un centro propio en el país refuerza "el compromiso con el crecimiento del fútbol base en China", pero también se pretende "poner a disposición de nuestros clubes este nuevo centro para, de forma conjunta, explorar nuevos espacios de colaboración y oportunidades de crecimiento en la región", según el directivo.

Este no es el único proyecto formativo de LaLiga

en China, puesto que ha enviado a entrenadores a ese país para impartir el método futbolístico de la competición

En este sentido, cabe recordar que el acuerdo firmado con Kunming para los próximos diez años también establece acercar a los equipos españoles al país y organizar partidos de LaLiga Legends en el territorio. No es una zona de reducidas dimensiones, pues la población de toda la provincia asciende a 42 millones de personas, muy similar a la de España.

“La academia, junto con el resto de instalaciones, servirán para potenciar la práctica del fútbol en la región y elevar la calidad del mismo, así como para poner al condado de Anning y a la ciudad de Kunming a la vanguardia del fútbol formativo en China”, ha señalado Wang Jianguang, presidente de China Sports Futurity Investment (Csfi), sobre esta inversión.

Una vez estén en marcha las instalaciones, las mismas serán la sede de LaLiga Hope Cup, un nuevo torneo de canteras que echará a andar este verano y que, en su primera edición, medirá a los equipos sub-16 de FC Barcelona, Sevilla FC, RCD Espanyol, Deportivo Alavés, Valencia CF, Atlético de Madrid y otros seis clubes del país asiático aún por definir. “Su objetivo es el de convertirse en un escaparate para todos los equipos de LaLiga en los próximos años”, explican.

No es la primera acción formativa que realizan, pues Torrent recuerda que llevan trabajando en esta línea desde 2015, cuando el Gobierno de Xi Jinping puso en marcha un ambicioso plan para convertir China en una potencia futbolística. Además, LaLiga colabora sobre el terreno y en el ámbito institucional con el Ministerio de Educación a través de convenios con los que la patronal ha enviado a 200 entrenadores a escuelas públicas y campus de verano para formar a talento futbolístico joven bajo la metodología china.

Se trata de un trabajo a largo plazo, si bien también está dando un rendimiento inmediato. La asociación de clubes ha logrado una mejora de ingresos del 94% en China respecto al anterior contrato después de firmar con Wuhan DDMC Culture, que asegura una facturación superior a los 100 millones de euros anuales de media durante los próximos cinco años, hasta 2021-2022. Además, ya cuentan con nueve marcas que tienen derechos de patrocinio o licencia.